

Alain Robert, le «Spider-Man» français



Mardi, le spécialiste de l'escalade urbaine, Alain Robert, a gravi les tours Petronas, hautes de 452 mètres, à Kuala Lumpur. Le «Spider-Man français» a atteint le sommet d'un des bâtiments de 88 étages en 1 heure 45 minutes, sans sécurité ni autorisation. Il a profité de la lumière faible du matin pour tromper le service de sécurité, mais a été arrêté par la police. Il avait déjà tenté à deux reprises l'ascension de ce gratte-ciel. Alain Robert, 47 ans, compte une centaine de bâtiments à son palmarès. Parmi eux: Taipei 101, 508 mètres. Prochain objectif: Burj Dubai, le bâtiment le plus haut du monde, 818 mètres.

Tekst 12 Alain Robert, le «Spider-Man» français

- 1p 42 Qu'est-ce qui est vrai à propos du «Spider-Man» français d'après le texte?
- A Il a été aidé par le service de sécurité des tours Petronas pour en atteindre le sommet.
 - B Il a été arrêté par la police après l'escalade des tours Petronas.
 - C Il a eu du mal à gravir les tours Petronas à cause de la lumière faible ce jour-là.
 - D Il n'a pas pu gravir les tours Petronas parce qu'il n'en avait pas la permission.

Bronvermelding

Een opsomming van de in dit examen gebruikte bronnen, zoals teksten en afbeeldingen, is te vinden in het bij dit examen behorende correctievoorschrift, dat na afloop van het examen wordt gepubliceerd.